

Gemäß Maschinen-Richtlinie 89/392/EWG weisen wir darauf hin, dass es sich bei dem Lüfter um eine elektrisch drehende Komponente (Maschine) handelt.

Sie ist ausschließlich vom Facharbeiter zu montieren. Ein Schutz gegen Verletzung durch drehende Teile ist unerlässlich.

Bei dem AC/230V-Lüfter muss der Anschluss mit 3-adriger Leitung durchgeführt werden, wobei der Schutzleiter (gelbgrün) dauerhaft und leitend auf das Lüftergehäuse angeschlossen wird. Die Installation muss der Niederspannungsrichtlinie 95/2006/EWG entsprechen.

Der DC/12V-Lüfter wird mit einer 2-adriger Leitung angeschlossen. Die Polarität muss beachtet werden.

**According Regulation 89/392/EC it has to be advised that fan is electrical rotating component (machinery). Installation of fan to be done by skilled worker only. It has to be used protection against injury by rotating parts.**

**Fan for AC/230 Volt- operation must be connected with 3-wire cable, yellow-green lead to be connected with frame of fan firmly and conductive. Connection must meet requirement of Regulation 95/2006/EC.**

**DC/12V-Fan is connected with 2-wire cable. Please watch at polarity.**

MOTRAXX Elektrogeräte GmbH  
Steinbacher Straße 47-51  
90559 Burgthann

**MOTRAXX**